

Con carácter de urgente y de preferencia se examinarán los fallos dictados por los tribunales militares

En el término de ocho días se creará en cada provincia una «Comisión de examen de penas», que dependerán de las autoridades judiciales militares

La uniformidad de criterio para enjuiciar con penas iguales los delitos de la misma gravedad

Madrid.—El «Boletín» de hoy, publica una orden de la Presidencia del Gobierno constituyendo en cada provincia una Comisión que se denominará «De Examen de Penas».

«Excmos. señores: Es propósito fundamental del nuevo Estado liquidar las responsabilidades contraídas con ocasión de la criminal traición que contra la Patria realizó el marxismo al oponerse al alzamiento del Ejército y a la causa nacional, con el fin de alejar, en lo humanamente posible, desigualdades que pudieran producirse y que de hecho se han dado en numerosos casos, en que, por diversas causas, ha fallado la uniformidad de criterio para enjuiciar y sancionar con penas iguales delitos de la misma gravedad.

Señala la orden que las Comisiones provinciales de Examen de Penas, para el examen de las causas falladas; los Tribunales militares, para los futuros fallos, y las autoridades judiciales, para resolver o informar, según proceda, sobre las propuestas de unos y otros, se ajustarán a las normas que figuran como anexas cuando se trate de delitos cometidos con ocasión de la rebelión marxista.

Octava.—En los casos no previstos en las citadas normas, los Tribunales militares tendrán en cuenta lo que en ellas se establece, a fin de imponer la penalidad procedente, buscando la adecuación de la pena por la señalada a hechos de gravedad similar a los expresados en aquella relación.

Novena.—Para la aprobación de las circunstancias modificadas de la responsabilidad, los Tribunales militares tendrán en cuenta lo dispuesto en los artículos 172 y 173 del Código de Justicia Militar, ampliando a los antecedentes políticos, sociales y morales o de conducta personal de los enjuiciados antes del Movimiento y a la eficacia de su actuación en pro o en contra de la Causa nacional, así como a la posible compensación de los daños producidos con los evitados o con los servicios positivos prestados a aquélla.

Lo que de orden de S. E. el Jefe del Estado tengo el honor de comunicar a VV. EE., para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 25 de enero de 1940.—P. D. Valentín Galarza.—Excelentísimos señores ministros de Justicia, Ejército, Marina y Aire.—Insertado en el «Boletín Oficial».

Se han trazado ya las nuevas calles de la ciudad de Belchite

El día 31 de los corrientes quedará cerrada la suscripción pro Santuario de la Virgen de la Cabeza. Aumento de jornales a los obreros metalúrgicos de Vigo

Madrid.—La Junta Provincial de Sanidad ha organizado un curso de lucha antituberculosa que se ha inaugurado bajo la presidencia del director general de Primera Enseñanza, don Romualdo de Toledo. El doctor Crespo Álvarez dió la primera conferencia sobre este tema. Finalmente, el director general de Primera Enseñanza agradeció la interesante campaña iniciada con este cursillo.

Madrid.—En la «Fábrica Nacional de Pañales» se necesitan obreros especialistas, clasificados en las categorías primera y segunda de tornero, ajustadores y fresadores. Los obreros que deseen ingresar en esta fábrica lo deben solicitar mediante instancia al señor director. Es condición indispensable para ocupar plazas vacantes someterse a las pruebas de aptitud que la Dirección señale.

Vigo.—Ha sido propuesto para la Medalla de Oro de la Marina mercante de Grecia Serafín Armada, patrón del pesquero «Antonio Fontán», en reconocimiento al heroísmo desplegado durante el salvamento de los diez naufragos del buque «Drakaulis». La propuesta ha sido hecha por el Cónsul de Grecia en Lisboa. Quedó hospitalizado en la capital portuguesa José Fernández Trigo, maquinista del pesquero, que sufre lesiones internas a consecuencia de golpes recibidos en el pecho al efectuar el salvamento de los naufragos en medio de la fuerte tempestad.

Cruzada Misionera de Estudiantes

La Juventud Misionera Carmelita de la Caridad conmemorará el aniversario de su fundación

La Juventud Misionera Carmelita de la Caridad del Colegio del Sagrado Corazón de Jesús va a celebrar, estos días, el segundo aniversario de su fundación con toda solemnidad, conforme al siguiente programa:

Sábado, 27, en la Capilla del Noviciado:

A las cinco y media de la tarde, solemne Hora Santa Misionera Mariana, que dirigirá el Rvdo. señor doctor don Juan José Pérez Ormazábal y a la que asistirán, con sus enseñanzas y discursos, de velo blanco, las dos «Juventudes Misioneras Carmelitas de la Caridad», de Vitoria.

Domingo, 28, en la Capilla del Colegio:

A las ocho de la mañana, Meditación misionera a cargo del reverendo señor don Juan José Fernández, seguido Capellán del referido centro.

A las ocho y media, Misa dialogada de Comunión.

A las diez, Exposición de Su Divina Majestad, al que velarán, por turno, hasta la función de la tarde, los coros de las Obras Misionales Pontificias.

En el Salón.—A las diez y media, reunión general extraordinaria de la «Juventud Misionera Carmelita de la Caridad», del Colegio.

En la Capilla.—A las cuatro de la tarde, función eucarística misionera. Rezó del Santo Rosario. Oración por España y por las Misiones, de S. S. Pío XI. Bendición y Reserva. Renovación del juramento de fidelidad a la bandera. Himno de la C. M. D. E.

En el Salón.—A las seis, Vela Misionera. Proslución por la señorita Presidenta. Poesías. Conferencia, ilustrada con proyecciones, a cargo del Rvdo. señor don Pedro Anitua. Himno de las «Juventudes Misioneras Carmelitas de la Caridad».

Madrid.—Han llegado a Madrid el ex presidente de la Municipalidad de París, M. Latour, y el regidor síndico Mr. Camulles, los cuales han invitado oficialmente al alcalde de Madrid para que asista a la inauguración de la Feria de Muestras que se celebrará en París el próximo mes de mayo.

Madrid.—El Gobierno ha nombrado para representar a los obligacionistas en el Consejo oficial de la Compañía Transatlántica al presidente de la Asociación constituida en Madrid, conde de Monte Real.

Un cursillo de formación religiosa

La guerra en el mar

El vapor noruego «Fayuung» hundido cerca de las islas japonesas

Otros dos barcos neutrales perdidos

Tokio.—El buque carga noruego «Fayuung» dió señales de socorro en los alrededores de la isla japonesa de Achinojima. Posteriormente emitió por telégrafo señales diciendo que el buque había sufrido una vía de agua y que se hundía rápidamente. El capitán del buque y la tripulación pudieron ganar las canoas de salvamento, librando de esta forma sus vidas.

El vapor japonés «Eijuku Maru» se ha dirigido al lugar del hundimiento, recogiendo a los naufragos de su tripulación.

El buque noruego llevaba ruta a Yokohama y portaba carga de ácido sulfúrico y procedía de los mares del Pacífico del Sur.—D.N.B.

Amsterdam.—Según comunica la prensa holandesa de la mañana de hoy otros dos nuevos navios han sido hundidos en el día de ayer. Se trata del buque lituano «Everane», de 4.554 toneladas, y del buque de carga noruego «Gudveig», de 1.300 toneladas. Por el momento se ignoran los detalles y más datos del naufragio de estos dos navios.—D.N.B.

Esta mañana se han celebrado solemnes honras fúnebres por el ex presidente Motta. La ceremonia, de rito católico, fué oficiada por el obispo de Berna

La posición de Turquía frente a los acontecimientos actuales. Unas manifestaciones de su ministro de Negocios Extranjeros

Berna.—Esta mañana han tenido lugar en esta capital los solemnes funerales celebrados en sufragio del consejero de la Confederación suiza y expresidente de la República helvética, M. Giuseppe Motta, fallecido recientemente en esta capital.

El cortejo fúnebre partió del Palacio del Parlamento donde había sido instalada la capilla ardiente y atravesó las principales y más concurridas calles de la ciudad. A través de las mismas, el cortejo se dirigió a la Iglesia Católica de la Santísima Trinidad. A la cabeza de la comitiva, figuraba medio escuadrón de la caballería armada suiza. Numerosas coronas dedicadas por los miembros de asociaciones políticas, por el Gobierno de la Confederación y por el Cuerpo Diplomático figuraban también en el cortejo. En el duelo figuraban todos los miembros del Consejo de la República Federal Suiza, el Canciller y el Vicecanciller, así

como numerosos exconsejeros y todos los miembros del Cuerpo Diplomático acreditados cerca del Gobierno suizo.

Los funerales de rito católico fueron oficiados por el Obispo de Berna. A la terminación de la ceremonia religiosa, el presidente de la Confederación helvética, M. Pilet, pronunció un largo discurso, haciendo un cálido elogio de la extinta figura del expresidente Motta. Después se llevó a cabo el acto de la inhumación de los restos del ilustre finado, en el Cementerio llamado de la Intimidación.—(D.N.B.)

Estambul.—El diario turco «Cumhuriyet» publica una entrevista habida por uno de sus redactores con el ministro de Negocios Extranjeros de Turquía, señor Saradjoglu.

En dicha entrevista, el señor Saradjoglu manifiesta que nada sabe respecto al envío de observadores húngaros y búlgaros a la próxima reunión que, en los primeros días del mes de febrero, ha de tener la Conferencia de la Entente balcánica.

Señaló el ministro cómo Turquía desarrolla una política de amistad en las relaciones con Bulgaria.

Preguntado por el periodista qué haría Turquía en caso de que los Balcanes se vieses envueltos en una guerra, el señor Saradjoglu contestó que Turquía confiaba en su seguridad y continuaría la marcha de relaciones amistosas con todos los países y de manera muy especial con aquellos sus vecinos.

Las palabras con que el señor Saradjoglu terminó su entrevista con el periodista turco fueron estas: «La lógica de los acontecimientos actuales no va conforme con la lógica de la razón humana.»

Retiro mensual

La Acción Católica (Rama de Hombres) tendrá los actos del Retiro espiritual el próximo domingo, día 28, a las ocho y media, en el Hospicio de Vitoria.

La distribución del tiempo es la siguiente:

- 8.30 Misa. Comunión. Acción de gracias.
- 9.15 Desayuno.
- 9.45 Lección espiritual.
- 10 Examen de conciencia: puntos.
- 10.30 Id. individual.
- 10.45 Descanso.
- 11 Vía Crucis.—Preparación para la muerte.
- 11.15 Exposición de puntos.
- 11.45 Meditación individual. (Tiempo mínimo: un cuarto de hora).
- 12.15 Exposición doctrinal sobre A. C., etc.
- 12.45 Exposición del Santísimo. Estación. Reserva.
- 1 Salida.

Los ejercicios serán dirigidos por el R. P. Anastasio Endeiza, Superior de los Jesuitas.

se celebrará a partir del 1 de febrero en el local de la Delegación Provincial de Educación Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, antiguo Ateneo de Madrid. El cursillo se desarrollará sobre temas dogmáticos, morales y litúrgicos a cargo de destacadas personalidades del clero nacional, regular y secular.

La guerra

Vuelos de reconocimiento sobre el frente del Oeste

Avión británico derribado

PARTE FRANCESA

París.—El comunicado de operaciones correspondiente a la mañana de hoy dado por el Cuartel General del Ejército francés dice que no ha habido nada importante que señalar en los frentes de guerra.—D.N.B.

PARTE ALEMANA

Berlín.—El Alto Mando del Ejército del Reich comunica en su parte de operaciones correspondiente al mediodía de hoy que no ha habido novedad digna de hacerse de ella particular mención.

Sobre algunos de los sectores del frente del Oeste las fuerzas aéreas alemanas realizaron vuelos de reconocimiento.

Un avión de reconocimiento británico fué derribado cuando éste intentaba volar por encima de la cuenca del Rin.—D.N.B.

La marina francesa lleva detenidos desde principios de la guerra 254 barcos

París.—Los servicios de los controles de guerra franceses han sido los siguientes:

- Barcos detenidos, nueve.
- Toneladas intervenidas, quince mil seiscientas.

En total, desde el principio de la campaña, la Marina de Guerra francesa, lleva detenidos doscientos cincuenta y cuatro barcos, y más de cuatrocientas ochenta mil toneladas intervenidas.—(D.N.B.)

Moscú.—El comunicado de guerra del sector de Leningrado del Ejército soviético dice que toda la jornada del día de ayer se ha caracterizado por no haber ocurrido en ella la más mínima novedad digna de mención.—D.N.B.

OCASION

SALDO de una partida de cubertería a precios baratísimos. Todo marcado con sus precios en los escaparates.

Medallas sufragios por la Patria, a 19 pesetas

Se ha recibido la CREMA LIQUIDA PARA LIMPIAR Y DEJAR LOS OBJETOS de plata y metal blanco como nuevos.

ISASIA, Dato, 24.

Vasos y cubiertos para colegiales

6 cucharitas niqueladas	2,40 ptas.
6 cucharitas alpacas	6,75 "
6 cucharitas metal blanco plateado	14,00 "
Cucharones servir legumbres, desde	11,00 "
Cazos sopa, desde	14,00 "

Se ha recibido la CREMA LIQUIDA PARA LIMPIAR Y DEJAR LOS OBJETOS de plata y metal blanco como nuevos.

De interés: Cubiertos primera calidad, acero inoxidable, como las hojas de los cuchillos caros, 12 piezas 55 pesetas. Son cubiertos de precio, pero es lo mejor. Garantizamos su estado perfecto por 15 años. Por su enorme duración y resultado, es un cubierto baratísimo a pesar de su precio, 12 piezas 55 pesetas.

Cubiertos mesa, niquelados, 12 piezas. Ocasión	5,75 ptas.
Cubiertos mesa, alpaca, 12 piezas	19,00 "
Cubiertos mesa, alpaca, plateados, 12 piezas	36,00 "

ISASIA, Dato, 24.